

Resmikan PKU Banjarnegara, Haedar: Ini Merupakan Bentuk Perjuangan Warga Muhammadiyah

Senin, 22-04-2019

MUHAMMADIYAH.ID, BANJARNEGARA – Keua Umum Pimpinan Pusat Muhammadiyah, Haedar Nashir resmikan gedung RS PKU Muhammadiyah Banjarnegara pada Ahad (21/4) bertepatan dengan pengajian jelang bulan Ramadhan Muhammadiyah Banjarnegara.

Haedar mengungkapkan, dengan diresmikannya PKU Muhammadiyah Banjarnegara ini menambah jumlah Amal Usaha Muhammadiyah (AUM) dalam bidang kesehatan, yang saat ini berjumlah 167, yang tersebar dari Sabang hingga Merauke.

“Hingga saat ini, Muhammadiyah juga sudah memiliki 535 AUM klinik dan balai kesehatan,” imbuh Haedar.

Haedar turut berpesan kepada direktur, dokter, perawat dan seluruh karyawan untuk selalu menjaga dan memajukan rumah sakit tersebut, karena ini merupakan bentuk perjuangan dari warga Muhammadiyah Banjarnegara.

“Semua yang bekerja tidak hanya berbakti terhadap profesi saja, tapi ada nilai lebih untuk meraih pahala sehingga apa yang dikerjakan menjadi berkah dan memberi kemaslahatan bagi masyarakat,” pesannya.



Bangunan RS PKU Banjarnegara ini terletak di atas tanah seluas 5.700 m² dan luas bangunan 3.853 m², kapasitas 53 tempat tidur, fasilitas IGD 24 jam.

Sementara Direktur RSU PKU Muhammadiyah Banjarnegara, Bugar Wijiseno mengungkapkan bahwa saat ini izin operasional belum keluar, namun tanggal 16 April 2019 sudah dilakukan visitasi dari Dinas Kesehatan Kabupaten Banjarnegara, Dinas Kesehatan Provinsi Jateng dan Perhimpunan Rumahsakit Seluruh Indonesia cabang Jawa tengah.

“Ada beberapa rekomendasi yang harus kami siapkan, mudah-mudahan dalam satu pekan ini bisa kami penuhi. Sekitar tanggal 1 sampai 5 Mei, kami sudah dapat beropersi dan melayani masyarakat”, terangnya.

Wijiseno menjelaskan, dana untuk pembangunan sekitar Rp.21 milyar, diperoleh dari bantuan berbagai pihak, serta pinjaman dan wakaf dari warga Muhammadiyah.

Acara tersebut turut dihadiri Ketua Pimpinan Wilayah Muhammadiyah Jawa Tengah (Jateng), dan Wakil Bupati Banjarnegara.